

## Sigue el desplome del precio del petróleo (El Financiero 23/10/08)

Sigue el desplome del precio del petróleo (El Financiero 23/10/08)(Eduardo Jardón) Jueves, 23 de octubre de 2008 Los precios del petróleo extendieron ayer su tendencia a la baja y se desplomaron a rangos de hace 16 meses. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, los contratos a diciembre del West Texas se fijaron en 66.75 dólares, 5.43 unidades menos que la jornada previa. En México, Pemex informó que el precio de la mezcla se ubicó en 54.40 dólares, su menor cotización desde mediados de mayo de 2007. Desde que alcanzó su mayor precio en el año, a la fecha, la cotización del crudo mexicano acumula una baja de 59 por ciento. En su reporte semanal sobre el mercado petrolero, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) explicó que el descenso en los precios del crudo se debe a diversos factores. Entre éstos, al temor de que una desaceleración en la economía mundial reduzca la demanda del hidrocarburo. También, al incremento, mayor al esperado, en los inventarios de crudo estadounidense durante la semana anterior, y además se atribuye a una toma de utilidades. Ante este entorno, los analistas estiman que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) podría anunciar un recorte en la oferta en la reunión que celebrará mañana en Viena, para tratar de contener la caída en los precios de este combustible.